



Les maternelles viennent au collège

publié le 14/06/2022

Les maternelles viennent au collège !

Le projet, c'était de faire un petit spectacle avec les maternelles de l'école de Latillé, qui sont venus deux fois au collège.

La première rencontre est résumée par Romane : « On a tout d'abord joué à la balle pour apprendre les prénoms des petits puis on a lu les histoires avec des tonalités. » Les 6A avaient inventé un jeu pour pouvoir expliquer l'album puis ils ont donné une mission à leur groupe : colorier ou dessiner les personnages pour la fois suivante.

15 jours plus tard, de retour au CDI, ils ont recommencé leur lecture puis ensemble, ils ont mis en scène les albums avec des marottes qu'ils ont fabriquées ».

C'était un beau projet qui a motivé les petits et les maîtresses. Quant aux sixièmes, certains timides, d'autres à l'aise, ils ont apprécié et vont enregistrer leurs voix pour que les petits puissent écouter en même temps que tourner les pages.

Océane Poirier

Document joint

 [les_maternelles_au_college](#) (PDF de 363.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.